



THOMAS M'DONALD PATTERSON.

LE NOUVEAU SENATEUR DU COLORADO.

La majorité fusionniste de la législature du Colorado a choisi M. Thomas M'Donald Patterson, le politicien bien connu, pour succéder à M. Walcott au Sénat des Etats-Unis.

TEMPERATURE

Du 2 avril 1901.

Table with 2 columns: Fahrenheit and Centigrade. Rows for Du 2 avril 1901, Maximum, Minimum, and other weather-related data.

MORT

-DE-

CROIZETTE.

Nous apprenons avec regret, dit le Temps, la mort de Mme Jacques Stern, qui, avant son mariage, fut la brillante artiste du théâtre-Français, Sophie Croizette.

Sophie Croizette était née à Saint-Petersbourg, le 19 mars 1847—elle avait donc exactement cinquante-quatre ans. Sa mère, qui était danseuse, revint en France peu après la naissance de sa fille et s'établit à Versailles.

Après avoir joué un certain nombre d'autres rôles dont le meilleur fut celui de Suzanne, dans "Mariage de Figaro", où elle se montra pleine d'esprit, elle faillit quitter la Comédie-Française, par suite des rivalités qu'elle y soulevait; mais elle s'y maintint

tout et toujours Croizette: rien que Croizette... Chez elle, l'artiste laisse beaucoup à désirer; la femme est un irrésistible composé de séductions dont il est très difficile de ne pas subir le charme. On assure que, dans la vie privée, ce parfum voltige autour d'elle et qu'un air de tête, un sourire à toujours en raison des mauvaises humeurs les plus hésiées.

Grandeur et Décadence.

La pauvre rue des Nations, de si prestigieuse mémoire, continue à s'en aller morceau par morceau. Un seul des vingt-trois pavillons qui la peuplaient, celui de Hongrie, dressé encore au-dessus des ruines sa flèche intacte. Toute la partie inférieure de l'édifice est d'ailleurs en démolition; le si pittoresque hall d'entrée, où l'on accédait par le quai d'Orsay, est déjà entièrement détruit.

Les éclipses de 1901.

Quatre éclipses auront lieu cette année: deux de Lune et deux de Soleil. Les éclipses de Lune, partiellement visibles à Paris, pourront être observées, si l'état du ciel le permet, le 3 mai et le 27 octobre.

CAMELOTS LONDONIENS.

On sait que les camelots parisiens ont de l'ingéniosité à revendre; mais il y en a un à Londres qui pourrait bien leur damer le pion. Cet homme inventif se promène le long du Strand et offre aux passants une enveloppe fermée portant cette inscription: Portrait du commandant des Boers.

LA NEIGE ROUGE.

On annonce de Genève, que, pour la première fois, peut-être, la neige rouge est tombée sur les plus hauts sommets du Jura. Sur le Chasseron, près d'Yverdon, la neige est blanche jusqu'à 1,300 mètres; elle est rouge à partir de ce point jusqu'au sommet.

L'Escadre Italienne à Rome

D'un correspondant de Rome: "Le ministère de la marine vient d'arrêter définitivement le programme de la visite de l'escadre italienne à Toulon.

COLONIE DU CAP.

Incidents de chouannerie sur un assez grand nombre de points. Le 16 mars, dans le district de Graaff-Reinet, les Boers ont brûlé la maison d'un éclairier anglais du nom de Meredith, qui est située sur une ferme à Uitkomst.

UN ROI A L'AMENDE.

Jusqu'à présent, les chiens n'étaient pas imposés en Grèce. Depuis quelques semaines, cette liberté n'existe plus: une taxe sur les tontous vient d'être décrétée et a provoqué des mécontentements et des protestations dans le pays; mais rien n'a fait, et tout possesseur de chiens qui se s'empresse de faire sa déclaration à la préfecture de police serait passible d'amende.

Un Cas de Longévité.

On signale un cas de longévité extraordinaire que l'on aurait constaté dans un village de Volhynie. Un paysan du nom de Théodore Krasovski, qui vient de mourir à Tskarkovka, avait, dit-on, atteint l'âge de cent vingt ans.

LE RECORD DES CHIENS

Savez-vous quel est le pays qui détient le record des chiens, c'est-à-dire celui qui nourrit le plus de ces intéressants animaux? C'est la France! Voici d'ailleurs les chiffres: La France nourrit 2,861,000 de ses bons tontous.

CONSEIL MUNICIPAL.

Séance régulière hier soir sous la présidence de M. McRacken. MESSAGE DU MAIRE. Mairie de la Nouvelle-Orléans, le 2 avril 1901.

THEATRES.

TULANE. Le professeur Lee. Belles salles depuis dimanche au Tulane pour assister aux étonnantes et intéressantes expériences du professeur Lee, l'hypnotiseur renommé que chacun connaît.

THEATRE COCHANE.

Belle chambrée hier soir au théâtre Cochane. L'entreprise était hardieuse; elle a réussi. Il est vrai que l'on y exécutait une des meilleures opérettes qu'il y ait au répertoire et que les interprètes sont des artistes de valeur.

ACADEMIE DE MUSIQUE.

Les "Femmes Mormones" obtiennent un étonnant succès à l'Académie de Musique. Il y avait, hier, matinée au théâtre de la rue St. Charles et la foule de curieux y était énorme.

CRESCENT.

Si vous voulez passer deux ou trois heures agréables, aller au Crescent. "My Friend from India" fait tous les soirs de véritables processions. C'est vraiment une délicate comédie, et les situations sont on ne peut plus amusantes.

GRAND OPERA HOUSE.

Le Grand Opera House s'est mis en grand frais, cette semaine; il donne avec un luxe prodigieux de décors et de mise en scène, la pièce la plus féérique qu'il y ait au répertoire: "The Black Crook" dont les rôles sont remplis par de véritables artistes qui donnent à chacun d'eux un relief énorme.

MOT POUR BIEN.

Manipulez, qui frappe vainement à toutes les portes pour trouver un emploi, arpenté chaque jour les rues, une serviette bondée de papiers sous le bras. — Pourquoi, lui demande un ami, cette éternelle serviette? — Ah! mon cher, j'ai tant de refus à essayer!

NAVIGATION FLUVIALE.

MERCREDI, 3 AVRIL 1901. Les départs de bateaux à vapeur. Bayou Lafourche et Bayou du Large. Bayou de la Rivière. Bayou de la Grande Rivière.

CONSEIL MUNICIPAL.

Séance régulière hier soir sous la présidence de M. McRacken. MESSAGE DU MAIRE. Mairie de la Nouvelle-Orléans, le 2 avril 1901.

THEATRES.

TULANE. Le professeur Lee. Belles salles depuis dimanche au Tulane pour assister aux étonnantes et intéressantes expériences du professeur Lee, l'hypnotiseur renommé que chacun connaît.

THEATRE COCHANE.

Belle chambrée hier soir au théâtre Cochane. L'entreprise était hardieuse; elle a réussi. Il est vrai que l'on y exécutait une des meilleures opérettes qu'il y ait au répertoire et que les interprètes sont des artistes de valeur.

ACADEMIE DE MUSIQUE.

Les "Femmes Mormones" obtiennent un étonnant succès à l'Académie de Musique. Il y avait, hier, matinée au théâtre de la rue St. Charles et la foule de curieux y était énorme.

CRESCENT.

Si vous voulez passer deux ou trois heures agréables, aller au Crescent. "My Friend from India" fait tous les soirs de véritables processions. C'est vraiment une délicate comédie, et les situations sont on ne peut plus amusantes.

GRAND OPERA HOUSE.

Le Grand Opera House s'est mis en grand frais, cette semaine; il donne avec un luxe prodigieux de décors et de mise en scène, la pièce la plus féérique qu'il y ait au répertoire: "The Black Crook" dont les rôles sont remplis par de véritables artistes qui donnent à chacun d'eux un relief énorme.

MOT POUR BIEN.

Manipulez, qui frappe vainement à toutes les portes pour trouver un emploi, arpenté chaque jour les rues, une serviette bondée de papiers sous le bras. — Pourquoi, lui demande un ami, cette éternelle serviette? — Ah! mon cher, j'ai tant de refus à essayer!

NAVIGATION FLUVIALE.

MERCREDI, 3 AVRIL 1901. Les départs de bateaux à vapeur. Bayou Lafourche et Bayou du Large. Bayou de la Rivière. Bayou de la Grande Rivière.

Feuilleton

—DE—

L'Abéille de la N. O.

No 68 Commence le 17 Janv. 1901.

LA Fantode Jeannine

GRAND ROMAN INÉDIT

Par PAUL ROUGET.

TROISIÈME PARTIE

SOUFFRANCE DE VIVRE.

XII

QUI SAIT L'AVENIR?

Soeur Thérèse s'approcha, prit

docement le bras du lieutenant. Il tressaillit. Elle l'entraîna. Il ne résista pas; brusquement, sans un mot, le jeune homme sortit.

Deux jours plus tard, dès le matin, le convoi se remettait en route... vers la cote lointaine. L'ancien et Jeannine en faisaient partie. Le lieutenant de Courtial, lui, restait encore à Sa-berbierville.

— Ah! c'est vrai, vous partez vous aussi. A revoir donc et bonne chance. L'officier recommanda: — Et n'oubliez pas.

— Non... non lieutenant. A voix plus basse... comme se parlant à lui-même, le légionnaire ajouta: — Je n'oublierai pas.

Il se séparèrent. A deux pas l'ancien s'arrêta. Il semblait qu'il eût encore une question à poser à l'officier. Une question qui devait lui

être très pénible car tout à l'heure déjà elle était venue sur ses lèvres sans qu'il eût osé la formuler. Quelle pouvait être cette question? Il s'était retourné.

M. de Courtial vit son hésitation, devina peut-être ce qui se passait dans l'âme de cet homme. — Vous avez encore quelque chose à me dire? demanda-t-il.

— Ah! oui, il avait encore une question à poser, une question, vu son émoi singulier, d'une importance capitale pour lui. Il devait lui en coûter beaucoup de ne pas la formuler.

— Ah! c'est vrai, vous partez vous aussi. A revoir donc et bonne chance. L'officier recommanda: — Et n'oubliez pas.

— Non... non lieutenant. A voix plus basse... comme se parlant à lui-même, le légionnaire ajouta: — Je n'oublierai pas.

— Rien... non... mon lieutenant. Puis à pas lents, le dos courbé, les tempes mouillées de sueur, il s'éloigna.

Et, quand il eut fait une centaine de mètres en marchant ainsi: — Non... non... murmura-t-il à part lui... je ne saurais rien.

Le convoi s'éloignait. Pierre de Courtial, du haut de la plate-forme dominant la ville, appuyé sur ce même rocher contre lequel s'était affaissé Jeannine deux jours plus tôt, le regardait partir.

— Ah! c'est vrai, vous partez vous aussi. A revoir donc et bonne chance. L'officier recommanda: — Et n'oubliez pas.

— Non... non lieutenant. A voix plus basse... comme se parlant à lui-même, le légionnaire ajouta: — Je n'oublierai pas.

de cette brume grise, image sortit qui, d'abord confuse, se dégagea peu à peu. Vision charmante... vision exquise.

— Ah! c'est vrai, vous partez vous aussi. A revoir donc et bonne chance. L'officier recommanda: — Et n'oubliez pas.

— Non... non lieutenant. A voix plus basse... comme se parlant à lui-même, le légionnaire ajouta: — Je n'oublierai pas.

— Ah! c'est vrai, vous partez vous aussi. A revoir donc et bonne chance. L'officier recommanda: — Et n'oubliez pas.

— Non... non lieutenant. A voix plus basse... comme se parlant à lui-même, le légionnaire ajouta: — Je n'oublierai pas.

qui, depuis quelques minutes avaient cessé de se faire entendre, recommençaient leurs sonorités vibrantes.

— Ah! c'est vrai, vous partez vous aussi. A revoir donc et bonne chance. L'officier recommanda: — Et n'oubliez pas.

— Non... non lieutenant. A voix plus basse... comme se parlant à lui-même, le légionnaire ajouta: — Je n'oublierai pas.

— Ah! c'est vrai, vous partez vous aussi. A revoir donc et bonne chance. L'officier recommanda: — Et n'oubliez pas.

— Non... non lieutenant. A voix plus basse... comme se parlant à lui-même, le légionnaire ajouta: — Je n'oublierai pas.

Depuis un an et demi, la dé couverte du jeune docteur avait fait grand bruit en France et à l'étranger. Expérimenté un peu partout, elle avait donné des résultats absolument concluants.

— Ah! c'est vrai, vous partez vous aussi. A revoir donc et bonne chance. L'officier recommanda: — Et n'oubliez pas.

— Non... non lieutenant. A voix plus basse... comme se parlant à lui-même, le légionnaire ajouta: — Je n'oublierai pas.

— Ah! c'est vrai, vous partez vous aussi. A revoir donc et bonne chance. L'officier recommanda: — Et n'oubliez pas.

— Non... non lieutenant. A voix plus basse... comme se parlant à lui-même, le légionnaire ajouta: — Je n'oublierai pas.